

Aceptan propuesta por “Deuda Histórica”



SANTIAGO. En una consulta online en la que, durante este lunes 28 y martes 29 de octubre participaron más de 27 mil docentes, los profesores afectados aprobaron la propuesta del Ejecutivo para la reparación a la llamada “deuda histórica” que el Estado mantiene con el gremio.

El resultado final fue de 22.323 docentes (82,04%) a favor de la iniciativa y 4.832 (17,76%) en desacuerdo.

Al respecto, el presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, indicó que “la manifestación es bastante clara: a pesar de tratarse de una propuesta cuya suma ofrecida es modesta, esta es una suma que la entendemos como una reparación, y así lo han entendido todos nuestros colegas, que hace un poco de justicia, una pequeña parte de justicia frente a un abuso que hizo el Estado de Chile hace 43 años”. El Gremio Docente le entregará oficialmente los resultados al Gobierno, el que se comprometió a enviar el Proyecto de Ley al Congreso Nacional en noviembre para que quede tramitado dentro del año legislativo 2024 que termina en enero próximo.